
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 19. September 2019 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 17.09.2019 
 
 

Betreff: Kärntner Straße / Grillweg 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
In der Gemeinderatssitzung vom Mai d. J. habe ich eine Anfrage an Sie gerichtet, in der ich auf die 
Verkehrssituation rund um die Siedlung Kärntner Straße 216/226 und Grillweg hingewiesen habe. Sie 
haben im Rahmen Ihrer Beantwortung zugesagt, sich dem Anliegen der Bewohner anzunehmen, 
sofern ich Ihnen darlegen kann, dass die betroffenen Bewohner tatsächlich eine Veränderung 
wünschen. In der darauffolgenden Gemeinderatssitzung durfte ich Ihnen im Namen der Bewohner 
der genannten Häuser circa 80 Unterschriften als Bekräftigung dieses Wunsches überreichen. 
 
Daraufhin haben Sie zugesichert, die Situation persönlich vor Ort zu begutachten. Nun sind die 
Sommermonate verstrichen, die Situation ist jedoch unverändert geblieben. Da ich davon ausgehen 
darf, dass Sie sich ein Bild von der Lage gemacht haben, wären die betroffenen Anrainer und auch ich 
an Ihrem Lösungsvorschlag interessiert. 
 
Das verordnete Parkverbot wird nach wie vor nicht oder zumindest nicht ausreichend kontrolliert, 
Lieferautos parken immer noch den Gehsteig zu und Fahrzeuge befahren die schmale Straße immer 
noch mit erhöhter Geschwindigkeit. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Welche Maßnahmen werden Sie zur Lösung dieser gefährlichen Situation umsetzen? 


